



Transportistas cuestionan asfaltado de "doble vía"

• A dos días de su inauguración, la Cámara del Transporte Pesado Internacional de El Alto observó la calidad de la capa asfáltica de la carretera La Paz – Oruro y que la obra no cumple con los requisitos para el paso de las unidades del transporte pesado.



LA DOBLE VÍA LA PAZ-ORURO SERÁ INAUGURADA EL LUNES, ACTO AL QUE ASISTIRÁN AUTORIDADES NACIONALES, DEPARTAMENTALES Y LA POBLACIÓN, LUEGO DE VARIOS ANUNCIOS DE ENTREGA.

Luego de más de dos años de construcción, el Gobierno finalmente pondrá al servicio público la doble vía La Paz-Oruro, obra que costó \$us 270 millones; sin embargo, a pocos días de su inauguración, los transportistas advierten que hay deterioro en la capa asfáltica.

El presidente de la Cámara

del Transporte Pesado Internacional de El Alto, Gustavo Rivadeneira, observó la calidad de la capa asfáltica de la doble vía, afirmando que la carretera no cumple los requisitos para el paso de las unidades del transporte pesado.

Gustavo Rivadeneira criticó la falta de cumplimiento en la entrega de obras, por lo

que dijo que es "sorprendente" la demora que hay y el perjuicio que ocasionan a los transportistas.

Esta situación influye en el tiempo normal de tránsito y aumenta el riesgo de las unidades de carga hasta en 60%, sobre todo en las carreteras hacia la frontera con Chile.

El representante de los

transportistas dijo que van a exigir y demandar que estas carreteras cumplan las normas de infraestructura caminera internacional. Entretanto, los funcionarios de ABC no quisieron pronunciarse sobre las observaciones de los transportistas.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Presidenta arremete contra poder judicial

La presidenta argentina, Cristina Fernández, arremetió ayer contra el poder judicial, advirtiendo que no permitirá que "le digan que se calle la boca", y llamó a los argentinos a transitar en "paz" hasta las elecciones de octubre, en su primer acto oficial en un mes.

Arropada por gobernadores, funcionarios y militantes, evitó mencionar abiertamente al fiscal Alberto Nisman, quien murió de un tiro en la cabeza en circunstancias dudosas el pasado día 18 tras denunciarla por presunto encubrimiento de terroristas iraníes.

No obstante, el caso de Nisman, que responsabilizaba a Irán del atentado de 1994 contra la mutua judía AMIA, estuvo en el trasfondo de sus críticas contra el poder judicial y en sus advertencias para evitar que conflictos de "remotos países" puedan salpicar a Argentina.

"Nadie desde otro poder le puede decir a la Presidenta que se calle la boca y no hable. Voy a hablar todas las veces que quiera hablar", advirtió en un discurso transmitido en cadena nacional.

La Presidenta ha sostenido que la muerte de Alberto Nisman se enmarca en una conspiración para desestabilizar a su Gobierno y ha llegado a apuntar la mano negra de los servicios secretos. (EFE)



Personajes del carnaval paceño

LOS COMPAREROS VIBRARON ANOCHE CON LA ELECCIÓN DE LOS PERSONAJES DEL "CARNAVAL PACEÑO 2015", DONDE DESTACARON LA CHOLITA, CH'UTA Y PEPINO, EN MEDIO DE ALEGRÍA, DESPLIEGE, BAILE Y EL CARISMA MOSTRADO EN LA ZONA GARITA DE LIMA.

EL PRESIDENTE DE LAS ASOCIACIONES DEL CARNAVAL PACEÑO, RAMIRO LAZO TITO, SOSTUVO QUE ESTE EVENTO CONTÓ CON 72 PARTICIPANTES EN TRES CATEGORÍAS, DONDE LOS CH'UTAS, LOS PEPINOS Y LA BELLEZA DE LAS CHOLITAS AMENIZARON UNA NOCHE DE ALEGRÍA Y SANA COMPETENCIA.

Dijo que el carnaval representa la unidad de los paceños, ya que cuenta con participantes de la zona sur, zona norte y comerciantes de los distintos distritos de la Paz.

El Gobierno sostiene que el incremento salarial de este año será superior a la tasa de la inflación (5,19%), por lo que el presidente Evo Morales pidió ayer a los dirigentes, principalmente fabriles, ser responsables con la demanda salarial, para evitar, por este motivo, el cierre de empresas.

Según el Gobierno

Incremento salarial será mayor al 5.19%

El Gobierno sostiene que el incremento salarial de este año será superior a la tasa de la inflación (5,19%), por lo que el presidente Evo Morales pidió ayer a los dirigentes, principalmente fabriles, ser responsables con la demanda salarial, para evitar, por este motivo, el cierre de empresas.

...Tampoco podemos aventurarnos en incrementar (los salarios), si en algo ese incremento puede permitir el cierre de empresas y los dirigentes, especialmente del sector fabril,

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Aceleran reunión bilateral para tratar caso Belaunde

El presidente Evo Morales dijo ayer que acordó con su homólogo peruano Ollanta Humala acelerar la organización de una reunión bilateral en la que acompañados por varios ministros analizarán proyectos de integración entre sus respectivos países.

La agenda del encuentro incluirá también temas de narcotráfico, fronteras, contaminación de ríos y del lago Titicaca, comercio e integración, según Morales, para quien Perú también debería plantearse un proyecto de

construcción de un "megapuerto" en su costa sureña.

El Gobierno boliviano ha planteado varias veces impulsar el uso de los puertos peruanos en lugar de los de Chile, al considerar que estos últimos no dan un trato adecuado a los empresarios bolivianos en sus exportaciones e importaciones.

Acerca del caso Belaunde, Morales ratificó que Bolivia "no va a ser basurero de delincuentes corruptos" y que si el empresario tiene procesos de corrupción "tiene que ir a defenderte a su país".

Descartan bono a jubilados por precio bajo del petróleo

El secretario ejecutivo de la Confederación Nacional de Rentistas y Jubilados de Bolivia, Irene Rivera, ayer dijo que el Gobierno les comunicó que no cumplirá con su compromiso de cancelar un bono de Bs 3.000, porque no se dispone de recursos económicos.

El dirigente sindical señaló a Elboletín que el ministro de Economía y Finanzas Públicas, Luis Arce Catacora, descartó el pago del estipendio, incluido en un acta de acuerdo que se firmó anteriormente para sus-

pender medidas de presión.

"El ministro Arce nos dijo que no hay fondos, no hay recursos de dónde extraer lo que estaba planteado. Los argumentos no le faltan, nos señala de la baja de minerales y ante todo del petróleo", sostuvo.

El 13 de octubre de 2014 en una reunión en Palacio de Gobierno se acordó conformar comisiones de trabajo para analizar la demanda de los pasivos para un bono, sin embargo no hubo resultados positivos.

Lluvia causa estragos en Perú

Las inundaciones causadas por el desborde de cuatro ríos de la selva amazónica de Perú, tras las intensas lluvias de los últimos días, dejan hasta el momento 236 familias damnificadas y más de 4.000 viviendas afectadas, según los últimos reportes del Instituto de Defensa Civil (Indeci).

La mayor parte de las personas afectadas se encuentra en la región selvática de San Martín, donde los desbordamientos de los ríos Huallaga y Huayabamba dejaron damnificadas a 235 familias en cinco provincias e inundaron 2.842 casas.

En la región de Loreto también se desbordó el río Huallaga, además de los ríos Marañón y

Amazonas, lo que afectó a 1.257 viviendas de tres provincias y dejó damnificada a una familia.

Loreto es la región con más superficie de cultivos destruidos, ya que las inundaciones inhabilitaron 1.053 hectáreas de plantaciones de plátano, yuca, maíz y maní, mientras que San Martín registró 609 hectáreas destruidas y dejaron afectadas a otras 4.335 hectáreas, en su mayoría de plantaciones de arroz, cacao y maíz.

Los desbordes fluviales también afectaron a más de 28 kilómetros de carreteras, incluidos dos puentes, y causaron la pérdida de casi 1.500 animales a los habitantes de las zonas damnificadas. (EFE)



CUATRO RÍOS DE LA SELVA AMAZÓNICA DE PERÚ CAUSARON INUNDACIONES TRAS INTENSAS LLUVIAS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS. MUCHAS FAMILIAS TUVIERON QUE SER AUXILIADAS POR MIEMBROS DE DEFENSA CIVIL.